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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   04/10/2022 

      BOLETIM Nº  036-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
Projeto de Lei nº 106-02/2022 -  Autoriza a contratação temporária de 
excepcional interesse público de 04 (quatro) arquitetos e 01 (um) 
engenheiro civil. 
 
Projeto de Lei nº 107-02/2022 - Cria 03 (três) vagas de Engenheiro Civil e 
altera o anexo I da Lei nº 10.079, de 30 de março de 2016, que instituiu o 
Plano de Carreira dos Servidores do Município de Lajeado e dá outras 
providências. 

Of. n° 0534-02/2022 - Resposta ao ofício 594/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, a Administração Municipal encaminha-lhe o ofício em 
anexo. 

 Of. n° 0537-02/2022 - Resposta ao ofício 635/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi.Em atenção ao ofício 635/2022, a Secretaria da Educação 
(SED) informa a relação de EMEIS e EMEFS que possuem câmeras de 
videomonitoramento, conforme segue: EMEIS: Amiguinhos do Jardim, 
Cantinho da Alegria, Cantinho Infantil, Criança Feliz, Entre Amiguinhos, 
Espaço Criança, Fazendo Arte, Gente Miúda, Jeito de Criança, Recanto 
Infantil, e Risque e Rabisque. EMEFs: Alfredo Lopes da Silva, Campestre, 
D. Pedro I, Francisco Oscar Karnal, Guido Arnoldo Lermen, Nova Viena, 
Porto Novo, Santo André, São Bento, São João e Vida Nova. Quanto a 
instalação de câmeras junto às unidades que ainda não possuem sistema 
de videomonitoramento, a SED está realizando levantamento para que 
sejam tomadas as devidas providências. 

 Of. n° 0551-02/2022 - Resposta ao ofício 632/2022 da vereadora Ana Rita 
da Silva Azambuja. Em resposta ofício 632/2022, a Secretaria ao Municipal 
do Desenvolvimento Social (SMDS) esclarece que, desde abril de 2022, o 
Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional foi reativado, 
assim como ocorreu a implementação do setor de Segurança Alimentar 
junto à SMDS. Cabe ainda informar que é parte do projeto da Segurança 
Alimentar promover ações de sensibilização e mobilização de parceria 
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público/privada, no que se refere ao reaproveitamento de alimentos, 
educação alimentar, doações, dentre outros temas. 

 Of. n° 0550-02/2022 - Resposta ao ofício 560/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi. Em resposta ao ofício 560/2022, a Procuradoria-Geral do 
Município esclarece que o contrato n° 116/2015 expirou em abril deste ano, 
e a prestação de serviços segue através do contrato n° 044-02/2022. 
Considerando que a limpeza nos entornos da lixeira é de responsabilidade 
da contratada, e tal obrigação está expressa no Termo de Referência, a 
Procuradoria-Geral notificou a prestadora do serviço, conforme 
Notificação 143-02/2022 anexa. 

Of. n° 0519-02/2022 - Resposta ao ofício 704-02/2022 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira. Em atenção ao ofício acima referido, a 
Administração Municipal informa que, atualmente, o Município conta com 
26 (vinte e seis) Enfermeiros, 20 (vinte) Auxiliares de Enfermagem e 48 
(quarenta e oito) Técnicos de Enfermagem em seu quadro funcional, 
conforme descrição abaixo: 

Cargo Carga Horária Número de 

Servidores 

Vencimento 

Básico 

Enfermeiro 

Especializado em 

Saúde Pública 

40h semanais 08 R$ 6.558,48 

 

Enfermeiro 20h semanais 02 R$ 3.222,32 

Enfermeiro (cargo em 

extinção) 

30h semanais 04 R$ 4.810,42 

Enfermeiro (cargo em 

extinção) 

33h semanais 02 R$ 5.245,12 

Enfermeiro  40h semanais 10 R$ 6.259,34 

Auxiliar de 

Enfermagem (cargo em 

extinção) 

40h semanais 20 R$ 3.469,84 

Técnico de 

Enfermagem 

20h semanais 16 R$ 1.835,40 

Técnico em 

Enfermagem 

40h semanais 32 R$ 3.023,12 
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************************************************************************* 
FEDERAIS: 
 
MINISTÉRIO DA SAÚDE:  em atenção ao Ofício nº 677-02/2022 do 
Vereador Deoli Graff, referente a inclusão da Doença de Fabry na lista de 
tratamentos do SUS, informa que a demanda encaminhada via e-mail foi 
inserida no Sistema Eletrônico de Informações - SEI/MS e enviada à área 
competente.  

******************************************************************************  
ESTADUAIS: 
 
SUSEPE – em atenção ao Ofício nº 708-02/2022 do Vereador Sérgio Luiz 
Kniphoff, para conhecimento e providências, em razão da competência. 
************************************************************************************ 
ENTIDADES: 
 
Pastor Rudi Tunnermann Presidente do COPEL Conselho de Pastores 
Evangélicos de Lajeado, convida para a Marcha para Jesus no dia 12 de 
novembro às 16:00 horas com saída no parque dos Dick. 
 
EXPRESSO AZUL Ref. Ofício 733-02/2022,  da Vereadora Ana Rita, 
informa que os ônibus têm saído às 19h na Univates, sem qualquer atraso. 
Outrossim, em algumas ocasiões tem se verificado que, em razão do 
congestionamento na BR386 em face a obras de duplicação da rodovia, há 
um retardo durante o trajeto. Em tempo, informa que não foi verificado 
excesso de passageiros nesse itinerário e horário. 
 
Ref. Ofício 745-02/2022 – do Vereador Jones Barbosa informa que a 
empresa realiza diversos horários de ligação do bairro Centenário e bairro 
Centro, nos dois sentidos. 
Seguem horários disponíveis: 
CENTENÁRIO – CENTRO  
SÁBADOS 
05:55HS- CENTENÁRIO – OLARIAS -IGREJINHA – PLANALTO - 
CAMPESTRE – POSTO DO ARCO – 
RODOVIÁRIA – CENTRO – BRF- UPA-SÃO BENTO/ divisa. 
06:25HS - BRASDIESEL - CENTENÁRIO- NOVA VIENA- IGREJINHA – 
PLANALTO - CAMPESTRE- 
POSTO DO ARCO - RODOVIÁRIA – CENTRO – BRF- UPA. 
07:00HS- CENTENÁRIO- NOVA VIENA- IGREJINHA-PLANALTO – 
CAMPESTRE- POSTO DO ARCO – 
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RODOVIÁRIA – CENTRO – MOINHOS - BRF - UPA- SÃO BENTO/ 
divisa. 
07:55HS - BRASDIESEL- CENTENÁRIO - OLARIAS - NOVA VIENA- 
IGREJINHA- PLANALTO- 
CAMPESTRE - POSTO DO ARCO - RODOVIÁRIA- CENTRO- HAVAN. 
09:45HS - BRASDIESEL- CENTENÁRIO -OLARIAS-CAMPESTRE - 
POSTO DO ARCO – RODOVIÁRIA 
- CENTRO- HAVAN. 
11:30HS - BRASDIESEL- CENTENÁRIO- NOVA VIENA - OLARIAS - 
CAMPESTRE- RODOVIÁRIA 
12:00hs - CENTRO- BRF-UPA- PRO BAIRRO –SÃO BENTO/ Divisa. 
13:00HS - CENTENÁRIO –OLARIAS CAMPESTRE – POSTO DO ARCO – 
RODOVIÁRIA - CENTRO- 
HAVAN. 16:00HS - CENTENÁRIO- OLARIAS- CAMPESTRE- POSTO DO 
ARCO- 
16:2Ohs RODOVIÁRIA- CENTRO- HAVAN CENTRO- BRF- UPA- PRO 
BAIRRO- SÃO BENTO. 
 CENTRO - CENTENÁRIO  
SÁBADOS 
09:20HS- CENTRO- RODOVIÁRIA - POSTO DO ARCO-CAMPESTRE –
OLARIAS - CENTENÁRIO. 
09:50HS - BRF - CENTRO - RODOVIÁRIA – CAMPESTRE - PLANALTO - 
IGREJINHA– NOVA VIENAL 
CENTENÁRIO. 
11:35HS- SÃO BENTO- UPA -11:55hs BRF- Red. SUPER- HAVAN- ROD. 
VELHA - POQ. DOS DICK - 
RODOVIÁRIA- POSTO DO ARCO - CAMPESTRE- PLANALTO- 
IGREJINHA - NOVA VIENA- 
CENTENÁRIO – BRASDIESEL. 
15:00HS- BRF - PQ. DOS DICK- RODOVIÁRIA - POSTO DO ARCO - 
CAMPESTRE - PLANALTO - 
IGREJINHA - NOVA VIELA- CENTENÁRIO. 
16:50HS - BRF - REDE SUPER- HAVAN- ROD. VELHA- PQ. DOS DICK- 
RODOVIÁRIA- POSTO DO 
ARCO – CAMPESTRE- PLANALTO- IGREJINHA-OLARIAS- 
CENTENÁRIO. 
E referente a parada de ônibus mais próxima ao Atacado ABC existente é 
a situada nas imediações da Havan. 
Segunda a Sexta 
Conventos Havan: 13:30 e 17:00 /Havan - Conventos: 22:30 
Centenário - Havan: 12:50 / Havan - Centenário: 22:30 
Moinhos d'Água - Havan: 07:10 e 13:20/ Havan - Moinhos D'Água: 16:20 
Santo Antônio - Havan: 07:05 e 13:20/ Havan - Santo Antônio: 22:50 
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Sábados 
Conventos - Havan: 07:20, 09:30, 13:30, 15:30 / Havan Conventos: 11:50, 
14:50, 17:05 
Centenário – Havan: 08:00, 09:45, 13:00 / Havan - Centenário: 12:00 e 17:00 
São Bento - Havan: 10:15, 11:30, 12:45 / Havan - São Bento: 11:00 
Santo Antônio - Havan: 12:30 e 16:40 / Havan - Santo Antônio 17:10 
******************************************************************************  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 088-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 088-02/2022 – Altera a Lei Municipal nº 
10.894/2019, que disciplina sobre a atuação do Centro de Controle de 
Zoonoses e Vetores e dispõe sobre a criação de políticas de proteção e 
controle populacional de animais no Município de Lajeado. 
****************************************************************************** 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 908/2022) 
 
Req. 908/2022 – Solicita o envio de ofício à Seplan – Secretaria de 
Planejamento, solicitando informações sobre o processo de instalação de 
tapumes em obras da construção civil de Lajeado. 
- Qual o limite físico para a instalação de tapumes? 
- Pode invadir a calçada de passeio de pedestres? 
- Pode invadir a via de rolamento? 
- Há autorização e fiscalização de tapumes em construções civis no 
município? 
Os questionamentos que buscamos retorno, vem ao encontro de situação 
que ocorre com um tapume instalado na obra da Construtora Lyall, 
esquina das Ruas Guanabara e Coelho Neto, no Bairro São Cristóvão. Ele 
invade parte da via de rolamento, tornando o tráfego de veículos e 
pedestres perigoso naquele local. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 909,910 e 911/2022) 
 
Req. 909/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei à Secretaria de 
Educação e Secretaria da Saúde, para que o mesmo seja analisado e 
apresentado pelo Poder Executivo. 
O Anteprojeto de Lei cria o Programa Municipal de Incentivo à Utilização 
da Musicoterapia como tratamento terapêutico alternativo de pessoas com 
deficiência, síndromes e/ou Transtorno do Espectro Autista (TEA). 
O procedimento terapêutico deverá ser realizado por equipe 
multidisciplinar em clínicas de reabilitação e outras instituições públicas e 
privadas, conveniadas, que ofereçam tratamento no âmbito do município, 
podendo ser realizado tanto nas dependências das instituições como em 
outro espaço, em sessões que poderão ser individuais ou em grupo. 
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A música é utilizada no contexto clínico com o objetivo de ajudar os 
pacientes a tratar ou prevenir problemas de saúde mental. Por meio de 
elementos musicais, facilita e promove a comunicação, o relacionamento e 
a expressão corporal. 
 
Req. 910/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei à Secretaria da 
Saúde, para que o mesmo seja analisado e apresentado pelo Poder 
Executivo. 
O Anteprojeto de Lei cria o programa de capacitação de cuidadores de 
pessoas com transtorno de espectro autista na cidade. 
Considera-se cuidador a pessoa que, profissionalmente, acompanha e 
trabalha junto à família prestando serviços que requerem atenção especial 
em seus domicílios e atividades. 
O Programa tem como diretrizes informar as necessidades de atendimento, 
capacitar e promover a participação do cuidador na qualidade do 
desenvolvimento pessoal, bem como promover ações socioeducativas 
como palestras e debates com profissionais capacitados, eventos e 
exposição de filmes, e divulgação de cursos capacitatórios disponibilizados 
no município. 
 
Req. 911/2022 – Solicita o envio da Moção de Apoio ao Projeto de Lei nº. 
2.352/2022, que tramita no Senado Federal, de autoria da Senadora Ivete 
da Silveira, que altera a Lei nº 12.764, de 27 de dezembro de 2012, que 
institui a Política Nacional de Proteção dos Direitos da Pessoa com 
Transtorno do Espectro Autista, para estabelecer que o laudo de 
diagnóstico que identifique o transtorno do espectro autista tenha validade 
indeterminada. 
Considerando que, tramita no Senado Federal, de autoria da Senadora 
Ivete da Silveira, o Projeto de Lei nº. 2.352/2022 que altera a Lei nº 12.764, 
de 27 de dezembro de 2012, que institui a Política Nacional de Proteção dos 
Direitos da Pessoa com Transtorno do Espectro Autista, para estabelecer 
que o laudo de diagnóstico que identifique o transtorno do espectro autista 
tenha validade indeterminada; 
Considerando que o projeto acrescenta parágrafo ao artigo 1º, da Lei 
12.764/2012, com a finalidade de determinar que o laudo de diagnóstico 
que identifica o transtorno do espectro autista tenha validade 
indeterminada; 
Considerando que, em justificativa, a autora do projeto argumenta a 
dificuldade, demora e complexidade que os autistas têm para recorrer 
constantemente a laudos que contestam sua condição, o que os prejudica 
em seu desenvolvimento pessoal, social e no mercado de trabalho; 
Considerando que, ainda em justificativa, a autora argumenta que “Se o 
autismo é vitalício, não havendo quem seja ex-autista, por que razão os 
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autistas, na busca de seus direitos, têm de periodicamente procurar novos 
médicos para obter novos laudos com os mesmos diagnósticos de sempre? 
Submeter-se a essa reavaliação periódica e demorada é algo que traz 
insegurança e profundo desconforto para os autistas, para que possam 
gozar dos direitos que a lei lhes garante”; 
Considerando que, se aprovado o projeto e tornar o laudo de diagnóstico 
que identifica o transtorno do espectro autista com validade 
indeterminada, certamente garantirá dignidade e respeito às pessoas 
autistas que buscam a legítima obtenção de direitos e benefícios, como por 
exemplo, no momento de requerer o benefício de prestação continuada 
(BPC) junto ao INSS, dentre outros; 
Diante de todo o exposto, requeremos a Moção de Apoio dirigida ao 
Senado Federal, para manifestar o nosso total apoio com relação ao 
conteúdo do Projeto de Lei nº. 2.352/2022, que tramita no Senado Federal, 
de autoria da Senadora Ivete da Silveira, que pretende estabelecer que o 
laudo de diagnóstico que identifica o transtorno do espectro autista tenha 
validade indeterminada. 
Requeiro, por fim, após a deliberação plenária, seja encaminhado ofício ao 
Senado Federal Sr. Rodrigo Pacheco, a Senadora autora do Projeto de Lei 
Sra. Ivete da Silveira, bem como a todos os Senadores(as) Federais, dando-
lhes ciência desta manifestação. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 912, 913, 914, 915, 916, 917 e 922/2022) 
 
Req. 912/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando 
a instalação de campo de grama sintética na praça da Rua Zeno Schmatz 
esquina com a Rua Eugênia Mello de Oliveira Kirchheim, no Bairro Bom 
Pastor. Há interesse público em realizar esta obra? 
 
Req. 913/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação e à 
Secretaria da Segurança Pública, solicitando qual é a previsão de 
implantação de escolas cívico-militares em Lajeado, amplamente 
debatidos em 2019, paralisados em razão da pandemia. 
 
Req. 914/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando a 
realização de mutirão de cirurgias eletivas, e aproveitando solicita-se a 
informação objetiva: 
Qual a previsão de realização? 
Quantos e quais procedimentos devem ser contemplados? 
Qual o valor previsto de investimento? 
 
Req. 915/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando a 
elaboração de edital de licitação para concessão de ponto comercial de 
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alimentos em praças e parques de Lajeado, a exemplo do empreendimento 
instalado no Parque Professor Theobaldo Dick. 
Justifica-se a importância da criação deste dispositivo em razão de 
fomentar o desenvolvimento e a ocupação ordenada das referidas áreas 
públicas, uma vez que em algumas existe já a implantação de campos de 
futebol, e a existência de uma entidade que venha a regulamentar o uso 
dos campos, a exemplo do que já foi debatido sobre situação semelhante a 
acontecer no bairro moinhos. 
 
Req. 916/2022 - Solicita o envio de ofício ao Gabinete do Prefeito, 
solicitando repasse de valores para as associações de moradores, para 
construção / melhoria de suas sedes. 
 
Req. 917/2022 – Solicita o envio de ofício o à Secretaria de Obras 
questionando, objetivamente, quando será realizado o serviço de 
manutenção das bocas de lobo junto ao número 302, da Rua Henrique Otto 
Scherer, no bairro Imigrante, bem como a manutenção da referida via? 
A solicitação já foi encaminhada através do ofício nº 662/2022 e do 
protocolo ouvidoria nº 300/2021. 
 
Req. 922/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Planejamento, 
Urbanismo e Mobilidade, solicitando a instalação de lombada na Rua 
Elecir José Cassuli, número 903, para proporcionar maior segurança. 
 
- Solicita o envio de ofício ao Departamento de Trânsito, solicitando a 
pintura da sinalização horizontal da Rua Pedro Theobaldo Breindenbach 
(antiga ERS-421), no Bairro Conventos. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 918, 919 e 
927/2022) 
 
Req. 918/2022 –Secretaria de Obras e Serviços Urbanos (SEOSP), para que 
providencie a instalação de um campo sintético na área verde na Rua 
Extremosa no bairro Montanha devido ao grande número de jovens que 
ali residem. 
 
Req. 919/2022 - Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, que providencie o 
capeamento asfáltico na Avenida ACVAT no bairro Americano, pois a 
mesma tem grande movimento e está em péssimo estado com muitos 
buracos. 
 
Req. 927/2022 – Senhor Prefeito Marcelo Caumo e a Secretaria de Educação 
(SED), Senhora Adriana Isabel Zanatta Vetorello para que estude a 
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possibilidade do não fechamento da Escola de Educação Infantil no Bairro 
das Nações, pois segundo a comunidade, foi feita uma reunião com os 
moradores onde foi colocado a intenção do Prefeito em fechar aquela 
creche, acontece que os pais terão que levar seus filhos para outros bairros 
dependendo de transporte, longe de suas residências ficando difícil levar 
e buscar seus filhos.  A permanência da creche no bairro,  impede o 
transtorno que as famílias vão ter.  Somos sabedores de que a fila de espera 
é grande,   e estas crianças vão ser realocadas para outra escolinha, 
passando a frente da fila e desrespeitando os demais? 
 
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 920 e 921/2022) 
 
Req. 920/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e a Secretaria 
da Administração (SEAD), para que estude a possibilidade de doar a todas 
as nossas entidades assistências, uma bandeira do município de Lajeado. 
 
Req. 921/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e a Secretaria 
de Obras e Serviços Urbanos (SOSUR), para que estude a possibilidade de 
fazer o levantamento do miolo do entroncamento das Ruas Irmão Emílio 
Conrado com Pedro Kolling, no bairro Moinhos. Cabe ressaltar o 
movimento intenso de veículos que esse ponto recebe todos os dias, já que 
é uma das principais rotas de ligação do bairro com o centro da cidade. 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 923, 924, 925 e 926/2022 e Ind. 179) 
 
Req. 923/2022 – Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito 
Municipal/ SEAD solicitando que seja enviada a está Casa Legislativa, 
cópias das notas fiscais referentes a compra de mudas de flores/árvores 
que foram plantadas na Rua Bento Gonçalves no bairro Centro, para fins 
de verificação de informações. 
 
Req. 924/2022 – Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SESA solicitando que seja estudada a possibilidade de ser feita 
a contratação de médicos especialistas como por exemplo Traumatologista, 
Urologista, e outros para fazer atendimentos na UPA, pois isso facilitaria o 
diagnóstico de pacientes, que muitas vezes tem seu tratamento adiado, 
pois precisam aguardam por estas consultas, fazendo assim com que o seu 
estado de saúde acabe muitas vezes se agravando. 
 
Req. 925/2022 – Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, STHAS reiterando a solicitação para que sejam tomadas as 
devidas providências ou que seja enviada a situação ao órgão responsável 
para que o mesmo tome, quanto a denúncias que chegaram a este Vereador 
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de que em diversos apartamentos localizados no Bloco 5, do Condomínio 
Novo Tempo I, estão se abrindo rachaduras nos tetos e nas paredes, 
trazendo muito medo aos moradores de que ocorra algum tipo de 
desabamento. E solicito também que a Secretaria juntamente com o 
Engenheiro da Prefeitura fiscalize todas os prédios a fim de verificar se há 
mais situações como esta, pois isso é um perigo a vida de todos os 
moradores. 
 
Req. 926/2022 – Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SEPLAN- solicitando que seja notificado os proprietários dos 
terrenos baldios citados abaixo, e que sejam tomadas as devidas 
providências quanto aos mesmos, pois o mato está altíssimo gerando 
transtornos aos demais moradores nesses locais. 
Rua Progresso em frente à residência nº107, no bairro Planalto. 
Rua Romeu Júlio Scherer no bairro Planalto. 
 
- Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
 
- SEOSP: solicitando que sejam tomadas as devidas providências quanto a 
buracos localizados nos endereços citados abaixo, visto que a grande 
extensão dos mesmos pode gerar problemas futuros nestes locais. 
- Rua Otto Leopoldo Hexsel, nas proximidades da residência nº 238 no 
bairro São Cristóvão. Imagem em anexo. 
- Rua Guilherme Armange, nas proximidades da residência nº 137 no 
bairro Conventos. 
 
- SEPLAN/Trânsito: solicitando que seja feita a colocação de placas de 
sinalização indicando o nome da rua Theobaldo Immich no bairro 
Conventos, pois segundo os moradores a falta de identificação das 
mesmas, está dificultando até a entrega de correspondências pelo Correio. 
 
- SEPLAN-Trânsito solicitando de que seja feita a colocação de um quebra-
molas ou de algum outro tipo de redutor de velocidade, na Rua Guilherme 
Armange, proximidades da residência nº 237 no bairro Conventos, pois os 
moradores reclamam do perigo de acidentes devido à alta velocidade que 
os veículos circulam no local, principalmente caminhões. 
************************************************************************************ 
Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 03 de outubro de 2022. 
 

 

 


